

# Momo fait un constat



Momo a enfin eu son permis de conduire, il prend sa voiture toute neuve pour se rendre chez son ami Yoyo. Quand soudain, un automobiliste lui rentre dedans au premier carrefour !

Momo sort de sa voiture, furieux, et le monstre fautif sort également de la sienne.

Après une vive discussion visant à déterminer qui a grillé la priorité au carrefour, ils décident d'établir un constat. Mais au moment de dessiner l'accident, ils se rendent compte qu'ils ont tellement de tentacules à eux deux qu'ils n'arrivent pas à tout faire figurer dans la case du constat.

Momo dessine donc un joli portrait de lui dans la case et l'automobiliste fautif crayonne une nature morte.

C'est sur ces déclarations pleines de véracité que s'achève le premier constat à l'amiable de Momo.